

12/11/2014

Máximos representantes de la Fiscalía de Magallanes participan en Ushuaia de Comisión Jurídica en Materia Penal

Con el fin de resolver medidas de integración y cooperación entre los Ministerios Públicos de la Patagonia Chileno-Argentina, como también conformar una agenda operativa y académica, viajaron a Ushuaia el Fiscal Regional de Magallanes, Juan Agustín Meléndez Duplaquet y el Director Ejecutivo Regional de la Fiscalía y Secretario General de la Comisión, Alfredo Fonseca Mihovilovic, para reunirse allí, durante dos días, con sus pares de la Región Chilena de Aysén y de las provincias Argentinas de Santa Cruz, Chubut y Tierra del Fuego y participar de la Comisión de Cooperación Jurídica en Materia Penal del Comité de Integración Austral.



Esta comisión creada el año 2006, se reúne regularmente, alternando sedes en Chile y Argentina, fortaleciendo así el intercambio de experiencias en el ámbito penal y en la protección a víctimas y testigos